



Sí por México pidió al PAN, PRI y PRD mantener la alianza: “Imprescindible para lograr la alternancia en el 2024”



Las organizaciones civiles *Sí por México*, del empresario Claudio X. González, el *Frente Cívico Nacional*, *Unidos por México* y la *Red Ciudadana por México* hicieron un llamado a los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) para que mantengan la alianza *Va por México* en unidad.

A través de un comunicado publicado el pasado lunes 12 de septiembre, las organizaciones sociales indicaron que en la actual coyuntura del país, la unidad es “indispensable” para avanzar hacia un México democrático, “de libertades plenas, próspero e incluyente”.

Por ello, hicieron un llamado “enérgico” a los dirigentes del blanquiazul, **Marko Cortés** Medoza, del tricolor, **Alejandro Moreno** Cárdenas, y del Sol Azteca, Jesús Zambrano Grijalva, así como a legisladores de oposición para que “pongan toda su disposición para generar los **consensos que mantengan la coalición legislativa y electoral** en beneficio de México”.

“La unidad que pedimos no sólo la están construyendo los partidos, también la estamos construyendo las y los ciudadanos que queremos evitar la destrucción del país y que anhelamos darle a nuestra patria certeza hacia el futuro. De ahí nuestra exigencia de que **por encima de cualquier interés personal o partidista se ponga el interés de México**. El valor central es la unidad, el motivo es el país”, se lee en el texto.